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Работу  сессии  возглавила  председатель  облсовета  Екатерина
Зенкевич. Участие в ней приняли председатель облисполкома Иван
Крупко, помощник Президента — инспектор по Гомельской области
Юрий Горлов.
Во время 28-го созыва, самого долгого в истории облсовета,
Гомельщина  вместе  со  всей  страной  продолжала  динамично
развиваться. Экономический рост в этой пятилетке не смогли
сдержать никакие объективные трудности. Соответственно росло и
благосостояние  граждан.  Укреплялись  международные  связи:
активно проводились форумы, выставки, межрегиональные встречи.
Крепла дружба не только с регионами братской России, но и с
другими странами, в том числе дальнего зарубежья.
На местах было многое сделано в плане возрождения и развития
малой родины. Это не только вопросы ЖКХ, освещения, дорожного
хозяйства, но и возведение социальных и промышленных объектов,
инфраструктуры,  реализация  знаковых  проектов  в  сфере
образования, медицины, историко-патриотического воспитания.
Всё  более  заметную  роль  в  области  играют  гражданские
инициативы. Люди предлагают свои идеи по оптимизации жилой
среды в своих населенных пунктах — от обустройства детских,
спортивных площадок до установки архитектурных форм, создания
водоемов. Инициативы выборочно поддерживают депутаты и местные
органы власти, оказывают финансовую поддержку. С начала 2023
года в области было реализовано 16 таких проектов на сумму
более 170 тысяч рублей. С этого октября конкурсы гражданских
инициатив  официально  оформлены  на  законодательном  уровне,
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отныне они будут проводиться ежегодно.
Повышенное  внимание  уделялось  также  порядку  на  земле:
масштабные  работы,  массовые  акции  и  мероприятия  по
благоустройству проведены на всей территории области, немалая
их часть — без привлечения бюджетных средств. Каждый год в
области проводится до восьми тысяч субботников.
Был отмечен рост гражданского и патриотического сознания в
обществе, включая наше молодое поколение. Нельзя не признать
очевидный  факт:  наши  граждане  стали  более  цельными  в
восприятии мира, осознании места белорусов в нем. Всё более
весома роль в жизни общества партий, общественных организаций.
В  уходящем  году  список  действующих  политических  партий
республики дополнила «Белая Русь».
Как  раз  сейчас  наше  общество  вступает  в  очередную  важную
электоральную  кампанию.  Уже  нет  сомнений,  что  она  будет
проведена на высоком организационном уровне и со столь же
высоким процентом вовлеченности населения.
За  многими  этими  процессами,  позитивными  и  созидательными,
стоит депутатская работа. В целом она получила положительную
оценку, признана вполне эффективной и плодотворной. Одним из
лучших доказательств этого выступает повышение качества жизни
населения  нашего  региона  —  в  больших  городах  и  сельской
местности. Разумеется, вся эта работа будет продолжена, по
ряду направлений еще больше активизируется. И следующий год,
как  пожелала,  завершая  свой  доклад  Екатерина  Зенкевич,
обязательно  пройдет  на  Гомельщине  и  во  всей  Беларуси  под
знаком качества — несмотря на все вызовы современности.
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